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REQUERIMENTO N° 121/2014. 	 Em, 04 de novembro de 2014. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À AUTO VIAÇÃO 
SALINEIRA, PEDINDO ESCLARECIMENTOS A 
RESPEITO DO OCORRIDO NO ÚLTIMO DIA 26 DE 
OUTUBRO. 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio, 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo o que determina o interesse 
público, REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente à Auto 
Viação Salineira pedindo esclarecimentos a respeito do ocorrido no último dia 26 de 
outubro (2° turno das eleições) ocasião em que as linhas municipais que atendem a 
população foram retiradas de circulação, no Município de Cabo Frio. 

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2014. 

VINÍCIUS CAETANO CORRÊA 
Vereador 

JUSTIFICATIVA: 

A Auto Viação Salineira que é a única concessionária do serviço de transporte 
público no Município de Cabo Frio, no último dia 26 de outubro, dia do segundo turno 
das eleições, retirou de circulação toda a frota que atende o município, dificultando o 
deslocamento dos eleitores e dos cidadãos de uma maneira geral que necessitavam 
utilizar os serviços prestados pela empresa. 

Assim faz-se necessário os esclarecimentos ora solicitados por este expediente. 


